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Вице-президент волейбольного клуба "Зенит" Ильхам Рахматуллин заявил, что казанский клуб,
скорее всего, не будет выкупать wild card на "Финал шести" Кубка России.

"В полуфинале нам не повезло, поэтому приходится надеяться на wild card. Если её будут давать по
спортивному принципу, то мы можем рассчитывать. Но выкупать эту путёвку не хотелось бы. Если
это будет финансовый вопрос, то его надо будет решать со спонсорами. Конечно, за участие в Кубке
России не хотелось бы платить какие-то деньги.

Если всё-таки wild card разыграют на коммерческой основе, тогда, наверное, будут претендовать
"Факел", "Уфа". Мне лично не хотелось бы покупать эту путёвку, но посмотрим. Всё будет зависеть от
того, сколько денег это будет стоить. Потом, у нас очень напряжённый график, поэтому не знаю,
насколько это нужно", - приводит слова Рахматуллина "РИА Новости".


